

*Die Wohnungsnot, der Hunger und die Gefahr der Arbeitslosigkeit.*

Gegen diese großen Nöte setzte die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands ihre ganze Kraft ein und wird sie auch in Zukunft einsetzen. Sie tritt ein für sofortige Reparatur der beschädigten Wohnungen. Sie fordert die rechtzeitige Winterfestmachung der Wohnungen, Schulen und Betriebsstätten.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands kämpft gegen die Gefahr der Arbeitslosigkeit. Der Aufbau der deutschen Wirtschaft ist durch private Initiative allein nicht durchzuführen. Angesichts des Mangels an Rohstoffen und Transportmitteln ist eine planmäßige Lenkung der Wirtschaft erforderlich. Das Handwerk hat heute eine größere Bedeutung denn je. Darum ist die Förderung der aufbauenden Kräfte des Handwerks und des Mittelstandes eine Notwendigkeit.

Die Überführung der Betriebe der Kriegs- und Naziverbrecher in die öffentliche oder private Hand sichert die friedliche Arbeit unseres Volkes. Weckung und Pflege einer neuen Arbeitsmoral in unserem Volke wird unsere Lebenshaltung verbessern. *Die Wiederbelebung der deutschen Wirtschaft kann nur das Werk der vereinten Kraft aller Schaffenden sein.*

Deutschland braucht die Initiative und Erfahrung der Wissenschaft und Technik, den Fleiß und das Können des Handwerkers und Gewerbetreibenden, vor allem aber die Initiative der Millionen Arbeiter, Bauern und Angestellten.

Die Wirtschaft hat dem Volke und dem Frieden zu dienen. Für die Herrschaft und Profitsucht der Trustkapitalisten darf in Deutschland kein Platz mehr sein. Das ist der Wille der Millionen Werktätiger. Das ist der Wille der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands.

*Werktätige Männer und Frauen!*

Vieles ist geschaffen worden, aber große Aufgaben stehen noch vor uns. Sie können nur gelöst werden durch die Zusammenarbeit aller antifaschistischen Kräfte. Sie können nur gelöst werden durch *die Sicherung der Einheit Deutschlands.*

Durch die Gemeinde wählen muß das deutsche Volk beweisen, daß es mit den Mächten der Vergangenheit ein für allemal gebrochen hat. Die Beteiligung an der Wahl ist deshalb staatspolitische Pflicht jedes einzelnen.

*Gebt Eure Stimme der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands.*